



Autotour : ANDALOUSIE XERES BENALMADENA



Un Autotour bien ficelé, mélangeant l'essentiel des villes Andalouses, mais aussi des régions hors des sentiers battus. Son sens de la couleur, de la musique et de la fête, le charme de sa splendeur passée... Ce voyage en Andalousie vous laissera une quantité de souvenirs.

LES PLUS DE VOTRE PROGRAMME :

- Découverte des principaux monuments de Grenade
- Visite de l'Alhambra
- Visite de Seville
- Découverte de Xérès
- Découverte du parc Paloma

JOUR 1 : REUNION / PARIS

Rendez-vous à l'aéroport et envol pour Paris. Dîner et nuit à bord.

JOUR 2 : PARIS / MALAGA

Petit-déjeuner à bord. Arrivée à Paris et votre correspondance pour Malaga. Arrivée à l'aéroport de votre destination où vous prendrez possession de votre voiture de location. Nuit à l'hôtel.

JOUR 3 : GRENADE

Petit-déjeuner. Journée consacrée à la visite des principaux monuments de Grenade. Exemples des visites que vous pouvez effectuer par vos soins : Grenade est une ville espagnole qui appartient à la communauté autonome de l'Andalousie. Elle possède plus de 239.000 habitants. Grenade est située aux pieds de Sierra Nevada, le massif montagneux le plus élevé dans la péninsule ibérique, ce qui détermine son climat. Grenade a été déclarée Site du Patrimoine de l'Humanité par l'UNESCO en 1984. Elle reçoit de nombreux touristes en raison des magnifiques monuments qu'elle possède, de la proximité à laquelle se trouve Sierra Nevada, sa station de ski professionnelle, de sa côte connue comme la Côte Tropicale, ainsi que de la Sierra de l'Alpujarra, La ville de Grenade est donc, bien située, à 70km des plages, à 30 km de la station de ski Sierra Nevada, à 120 km de Malaga, à 250 km de Séville et à 200 km de Cordoue. Son climat est méditerranéen avec des grandes variations de température en automne et au printemps. On peut facilement avoir 0°C au petit matin et passer à 25°C, l'après-midi. Les températures sont très froides en hiver et très chaudes en été, avec des températures supérieures à 35°C. Déjeuner libre. La Cathédrale La Cathédrale de Grenade, de style Renaissance, fut construite au XVIème siècle. Elle est située au même endroit où se trouvait, jadis, la mosquée. Son intérieur est grandiose avec plusieurs chapelles. La Chapelle Royale est située à côté de la cathédrale. Le Monastère de La Cartuja Le Monastère de La Chartreuse (la Cartuja) dont sa construction commença au XVIème siècle, ne conserve que l'église et la sacristie, du XVIIIème siècle, de style churrigueresque. Le Monastère de San Jeronimo C'est une œuvre architecturale de la Renaissance. Remarquable la beauté des jardins et patios ainsi que par la façade de l'église. Les travaux sont principalement de Diego de Siloé. Dîner libres. Nuit à l'hôtel.

JOUR 4 : GRENADE

Petit-déjeuner. Journée consacrée à la visite des principaux monuments de Grenade. Exemples des visites que vous pouvez effectuer par vos soins : L'Alhambra Construite au IXème siècle, l'Alhambra est, non seulement un palais mais une véritable cité entourée de murailles. Lorsque vous irez à L'Alhambra, sachez qu'il existe des visites qu'il ne faut pas manquer: les palais (entre eux, le Palais Nasride), l'Alcazaba, la ville ou Médina et le Généralife. El Corral del Carbón Il s'agit du seul caravansérail nasride conservé en Espagne. Le Corral del Carbón est un monument du XIVème siècle qui fut auberge de marchands, théâtre, cour pour la vente de charbon et, aujourd'hui, on offre des concerts et spectacles de flamenco dans sa cour. L'Alcazaba L'Alcazaba était une zone militaire, centre de défense de l'enceinte de l'Alhambra. C'est, avec les Tours Bermeilles (Torres Bermejas), la partie la plus ancienne de l'Alhambra. Dîner libres. Nuit à l'hôtel.

JOUR 5 : SEVILLE

Après le petit-déjeuner, route vers Séville, en passant par Cordoue. Exemples des visites que vous pouvez effectuer par vos soins : Cordoue : l'ancienne capitale du Califat, ville unique au monde de par ses réminiscences arabes et juives. Vous pourrez visiter la Mosquée Cathédrale, superbe mélange de styles et de religions. C'est un monument majeur de l'architecture islamique, témoin de la présence musulmane en Espagne du 8ème au 15ème siècle. La Synagogue, le quartier juif avec ses ruelles blanches et fleuries. Séville: ses principaux monuments : la Cathédrale (la troisième plus grande du monde) avec son minaret la Giralda (98m de hauteur). Santa Cruz ancienne Judería (quartier juif) de Séville est aujourd'hui le quartier le plus emblématique de la ville. C'est ici que vécut la deuxième plus grande communauté juive d'Espagne. Nuit à l'hôtel. Il s'agit de la Cathédrale gothique la plus grande du monde. Elle a été déclarée patrimoine de l'humanité par l'Unesco en 1897. La partie de la cathédrale la plus connue est la Giralda (Girouette). Déjeuner et dîner libres. Nuit à l'hôtel.

JOUR 6 : SEVILLE



Petit-déjeuner. Journée consacrée à la visite des principaux monuments de Seville Exemples des visites que vous pouvez effectuer par vos soins : La tour de l'or a été construite vers la fin de la domination arabe en 1221. Son rôle principal était défensif puisqu'elle servait à fermer l'entrée au port de Séville. Actuellement, il s'agit du musée naval de la ville. Petite Astuce : Entrée gratuite le lundi. L'Alcazar de Séville a commencé dans le milieu des années 700, lorsque les arabes conquièrent l'Andalousie. L'Alcazar a été influencé par différents styles architecturaux dû aux différentes civilisations qui ont vécu sur ces terres. Avec toutes ses influences, pas étonnant que ce palais ait été déclaré Patrimoine de l'Humanité par l'Unesco en 1987. Petite astuce : Gratuit le lundi de 18h à 19h d'avril à septembre et de 16h à 17h d'octobre à mars. Déjeuner et dîner libres. Nuit à l'hôtel.

JOUR 7 : XERES

Petit-déjeuner. Journée consacrée à la visite des principaux monuments de XERES. Exemples des visites que vous pouvez effectuer par vos soins : Mondialement connue pour sa production de vin de Xérès, ses chevaux et le flamenco. Si vous vous rendez à Jerez, c'est surtout le vin qui vous fera succomber avec ses fameux : fino, manzanilla, moscatel, sherry... Rendez-vous dans les caves pour goûter aux meilleurs vins. Et si vous souhaitez simplement manger, le centre-ville offre de belles possibilités. Durant toute l'année, que ce soit à l'occasion de festivals, dans certains restaurants ou dans les nombreux tablaos flamencos, Xeres offre tout un magnifique spectacle de musique, chant et danse apprécié dans le monde entier. Déjeuner et dîner libres. Nuit à l'hôtel.

JOUR 8 : XERES / BENALMADENA

Petit-déjeuner. Journée consacrée à la visite des principaux monuments de BENALMADENA. Exemples des visites que vous pouvez effectuer par vos soins : La ville compte des discothèques, hôtels, plages, centres commerciaux et un port de plaisance largement équipé. Elle compte aussi des attractions touristiques suivantes comme l'Aquarium Sealife et le Selwo Marina, des parcs d'attractions avec des dauphins, des manchots et des phoques entre autres. Le parc La Paloma est un ajout plus récent, c'est un parc paysager comprenant un grand lac et des animaux sauvages et espèces menacées. Déjeuner et dîner libres. Nuit à l'hôtel.

JOUR 9 : MALAGA / PARIS / REUNION

Après le petit-déjeuner, selon vos horaires de vols, livraison de la voiture à l'aéroport et départ. Arrivée à Paris et votre correspondance pour la Réunion. Dîner et nuit à bord.

JOUR 10 : REUNION

Petit-déjeuner à bord. Arrivée à la Réunion.



CAPITALE

Madrid

LANGUE OFFICIELLE

Espagnol



MONNAIE

Euro

FUSEAU HORAIRE

- 2 heures

CLIMAT

L'Espagne se trouve dans une zone climatique méditerranéenne sauf la côte atlantique nord à tendance océanique. Dans les régions méridionales et à Madrid, l'été se caractérise par une canicule parfois suffocante. Les voyageurs estivaux préféreront donc la verdure et les températures inférieures de la Galice, du Pays basque, et des Asturies. Les meilleures périodes sont le printemps et l'automne car les températures sont très agréables et les touristes peu nombreux. L'hiver est très doux.

